



Diputada acusó que el PRI usó instituciones educativas del Edomex para desvíos de recursos



La diputada local **Azucena Cisneros Coss** acusó que las escuelas de nivel medio superior y superior dependientes del gobierno del estado, donde se tiene una matrícula superior a los **100 mil alumnos**, fueron usadas para pagar prebendas políticas, refugio de militantes del PRI y se convirtieron en escenarios de corrupción y la “caja chica” de los gobernadores.

La integrante de la Comisión de Vigilancia del Órgano Superior de Fiscalización, dijo que los 35 tecnológicos y universidades públicas del Gobierno del Estado, sus directores fueron designados por el gobernador en turno, muchos de ellos sin tener el perfil académico en educación o de docencia, “hay un gran desprecio al alumnado y profesores, quienes encabezan estas instituciones estatales carecen de experiencia, perfil y vocación... maestros que tienen mucha preparación, no pueden aspirar a ser rectores porque los tecnológicos y universidades estatales son premios de consolación a militantes del PRI”, criticó la diputada de Morena.

Lo anterior ocasionó diversas irregularidades en el manejo del presupuesto asignado, tan es así que se han hecho observaciones administrativas y denuncias penales de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), porque “fueron usadas para triangular recursos a empresas y particulares, tan es así que tres exrectores de las Universidades Tecnológicas del Sur del Estado de México y de Nezahualcóyotl, así como de la Politécnica de Texcoco, tienen procesos penales al estar involucrados en convenios con la extinta Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), donde se siguieron esquemas similares a los denunciados en “La Estafa Maestra”, destacó la diputada local.